

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Christ a jeté au milieu du monde païen ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 256

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Le Christ a jeté au milieu du monde païen le grand cri de paix et d'amour; il a prêché la charité des hommes les uns pour les autres, ajoutant, aux instincts naturels qui les portaient à se rapprocher, le commandement divin qui leur ordonne de s'aimer. Et quel serait donc notre respect pour notre foi catholique si nous consentions à abdiquer ce qui fait la beauté du catholicisme?

Le siècle où nous vivons ne nous fait pas peur; nous sommes venus à l'heure du monde où nous devons venir. Nous n'avons pas le droit de discuter ou de gémir. L'œuvre à accomplir sera peut-être plus rude, plus difficile que pour d'autres qui nous ont précédés ou qui nous suivront ici-bas ! Que nous importe ! La sincérité de notre foi se reconnaîtra à la précision de notre volonté, à l'énergie de notre action !

J. T.